
 

 

Réunion du Comité de Parents  
 

Réunion du 16 novembre 2022 à 18 h 30 
Participation hybride 

PROCÈS VERBAL 

                                                
1 A : Absent(e) - NR; Non représenté(e) - P: Présent(e)  
2 V : Virtuel 
3 Ph : Physique 

 LISTE DES PRÉSENCES CP 

ÉCOLE REPRÉSENTANT SUBSTITUT Mode A/N/P1 

1. Adrien Guillaume    NR 

2. Saint-Cœur-de-Marie M. Francis Richer  V2 P 

3. Providence/J.-M. Robert M. Esteban Gendron M. Daniel Cooke - A 

4. Saint-Michel (Montebello) Mme Natasha Piché  - A 

5. Saint-Pie X Mme Sharron Blais Mme Nadia Faubert V P 

6. Louis-Joseph-Papineau Mme Catherine Lamarche  V P 

7. Sacré-Coeur (P) Mme Myriam CoutureCharbonneau Mme Catherine Roche V P 

8.Sainte-Famille/Trois Chemins M. Éric Lépine Mme Mélanie Villeneuve V P 

9. Maria Goretti Mme Josiane Bonneville Mme Isabelle Maillé V P 

10. Saint-Jean-de-Brébeuf Mme Brigitte Beausoleil M. Patrick Pilon - A 

11. Du Sacré-Coeur (G) Mme Vanessa Reber  - A 

12. Aux Quatre-Vents Mme Joanne Otto Mme Renée-Claude Lapointe Ph3 P 

13. Du Ruisseau Mme Sophie Daviau  V P 

14. Monseigneur-Charbonneau Mme Véronique Leroux M. Victor Teumo - A 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

# SUJET SUIVI RESPONSABLE DOCUMENT 

1. Mot d’accueil  
La vice-présidente a accueilli les membrs présents. La rencontre a débuté 
¸à 18h37. 

Mme Vickie Guindon 
Pharand  

2. Constatation du Quorum Le quorum étant constitué de parents présents, il a été constaté. Mme Vickie Guindon 
Pharand  

3.  Parole de public Aucun public   

VOLET DÉCISION/RÉSOLUTION 
 

4. 

 
Adoption de l’ordre du jour 
       

M. Francis Richer a proposé l’ordre du jour et Mme Caroline Sans Cartier a 
secondé.  CP-012 (22-23) 

5. Adoption du PV du 19 octobre 2022 M. Lépine a proposé l’ordre du jour et Mme Vanessa Malette a secondé.  CP-013 (22-23) 

6. Consultation Calendrier scolaire  
2023-2024 

Le calendrier scolaire proposé ressemble beaucoup au calendrier scolaire 
actuel. Vacances de Noël du 22 décembre 2023 au 9 janvier 2024. Le 
congé de Pâques 29 mars. La semaine de relâche du 04 au 08 mars 2024  
Le CP a abondé unanimement dans le sens du calendrier scolaire proposé. 

M. Sébastien Bujold, 
Directeur du Service 
de l’organisation 
scolaire 

CP-014 (22-23) 

7. 
Consultation sur le redécoupage du 
territoire 

Du fait de la construction de l’école des Grands Pins – 025, le territoire 
CSSCV va être redécoupé. D’où les différentes consultations qui vont avoir 
lieu : CA, CP, CE028, CE029, public. 
Territoire de la nouvelle école 
Le territoire de la municipalité de L’Ange-Gardien à l’est de la route 309 
(incluant celle-ci) jusqu’au numéro civique 5581 et à l’est de la route 315 
(incluant celle-ci). 
Éléments considérés pour le redécoupage : 
- Évolution de la clientèle 

M. Sébastien Bujold, 
Directeur du Service 
de l’organisation 
scolaire 

CP-015 (22-23) 

15. Saint-Michel (G) Mme Vanessa Malette  V P 

16. Saint-Laurent Mme Mélodie Potvin Mme Emmanuelle Poirier V P 

17.  Du Boisé Mme Vicky Guindon Pharand  V P 

18. Hormidas-Gamelin M. Francis St-Jean  - A 

19. De la Montagne Mme Caroline Sans Cartier Mme Noémie Rivest Ph P 



 

 

# SUJET SUIVI RESPONSABLE DOCUMENT 
- Capacité d’accueil de l’école des Grands-Pins 
- Équilibre dans les écoles du secteur 
- Stabilité pour la clientèle du secteur 
Certains élèves de l’école St-Laurent et de l’école du Boisé vont être 
déplacés vers la nouvelle école. 
CP a abondé de façon unanime dans le sens du redécoupage proposé 

VOLET INFORMATION 
 

8. Parole aux différents comités 

 FCPQ – Rien 
 CCSEHDAA – Rien 
 C.C pour le Transport : Nouvelle équipe coordonnatrice 
*Augmentation de circuits pour 2023-2024 
*Rajout de circuits à 033  
*Implantation prochainement d’un système automatisé 
*Modification de la gestion disciplinaire : infractions mineures seront 
gérées par le ST et infractions majeures par les écoles 
*Renouvellement des contrats d’autobus pour 8 ans 
*Installation de cameras dans tous les autobus 
 CA  
* Analyse de l’évolution du PEVR 
*Consultation sur le redécoupage 
*Approbation des contrats de professionnels conclus après AO pour 
agrandissement de l’école du Sacré-Cœur 
*Approbation d’une demande de financement pour d’autres locaux 
modulaires à ESHG 
*Dépôt des états financiers 2021-2022 
*Approbation de l’achat d’équipement pour les services réseaux 
*Travaux à St-Jean-de-Brébeuf (extérieur) et CFP Relais de la Lièvre (toit) 
*Adoption Règlement -sur la délégation de pouvoirs et - sur le régime 
d’emprunt 

FCPQ- Mme Véronique 
Leroux 

 
CCSHEDAA – Mme 
Véronique Leroux 

 
CCT- Mme Caroline 
Sans Cartier 

 
CA – Mme Catherine 
Lamarche 

 

9. Varia Pas de varia   

10. Levée de la séance 
 

Elle a eu lieu à 19h37. Proposée par Mme Catherine Lamarche et secondée 
par Mme Joanne Otto  CP-016 (22-23) 

 


